

Bezirksoberliga Nord

SG Rheinhessen 3 - TG Osthofen 1 5 : 3

Unglücklich verloren

Im ersten Herrendoppel mit Philipp Sauer und Rüdiger Zehe kamen unsere Jungs nie zu ihrem gewohnten Spiel und so ging dieses Spiel verloren.

Matthias Hofmann und Martin Preuß spielten ihr Spiel routiniert mit einem Zweisatzsieg zu Ende.

Das umformierte Damendoppel mit Melanie Schuch und Stella Schwab waren von Anfang an in ihrem Spiel und konnten in zwei engen Sätzen einen weiteren Punkt einfahren.

Philipp Sauer spielte in beiden Sätzen sein normales Spiel, was aber nicht reichte, um zu gewinnen.

Martin Preuß fand im ersten Satz nicht zu seinem Spiel, verlor den Satz und konnte sich im nächsten Satz jedoch steigern und diesen für sich entscheiden. Den finalen Satz mußte er dann knapp an seinen Gegner abgeben.

Melanie Schuch begann verheißungsvoll mit einem engen Satzgewinn (21:18). Der zweite Satz wurde dann zu einem Krimi und war nichts für schwache Nerven. Das Spiel ging von Anfang an hin und her und keine der Damen konnte mit mehr als zwei Punkte in Vorsprung gehen. So ging es dann auch in die Verlängerung, die Melanie mit 27:25 verlor, was nicht hätte sein müssen. Der Zahn war dann gezogen und so ging auch der Entscheidungssatz an die SG Rheinhessen.

Matthias Hofmann präsentierte sich wieder in gewohnter Form und verließ nach zwei Sätzen als Sieger das Feld.

Die Hoffnung zum Unentschieden ruhte nun auf dem neu zusammengestellten Mixed mit Stella Scheab und Rüdiger Zehe. Ihnen gelang es jedoch nicht, noch den Punkt zum Ausgleich beizusteuern.